

## Die Spielzeug- und Fahrradbörse 2019



Bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen waren die Rahmenbedingungen für eine erfolgreiche Doppelveranstaltung der Kooperationspartner Deutscher Kinderschutzbund OG Braunlage e.V. und der Verkehrswacht Harz-Braunlage u. Umgebung e. V. gegeben.



Während der Kinderschutzbund, wie gewohnt, die Räumlichkeiten des evang. Gemeindehauses nutzte, hatten die Verkehrswachtler um den Vorsitzenden Michael Krause ihren Stand vor dem Gebäude aufgebaut und bereits zum Start um 14.00 h die stattliche Zahl von mehr als 30 Fahrräder, Treroller und Laufrädern für Interessierte im Angebot.

Die Fahrradexperten der Verkehrswacht stellen ihr „Know how“ ehrenamtlich, ohne Vergütung, zur Verfügung. Eine Standgebühr wird nicht erhoben, deshalb kommt der erzielte Verkaufserlös direkt dem Verkäufer zugute.



Bevor es aber losgehen konnte, wurden die angebotenen Zweiräder, wie versprochen, vom stellv. Vorsitzenden Sven Langer (re.) und Torsten Schönfelder technisch überprüft und nötigenfalls repariert. Der Schatzmeister Carsten Adam (re. Bild) überwachte anhand der gefertigten Inventarliste den ordnungsgemäßen Verkauf.

Dann konnte der Run auf das Zweiradangebot eröffnet werden. Von den im Angebot befindlichen Räder pp. konnten mehr als 50 % innerhalb kürzester Zeit an Interessierte vermittelt werden.

Bild unten:

*„Ob Papa mir das Dreirad kauft? Ich, Mila, möchte es so gerne haben“* und werde vom stellv. Vorsitzenden Sven unterstützt.



### Fazit:

Die Doppelveranstaltung hat sich im Laufe der Jahre etabliert und ist fester Bestandteil im Angebot der beiden Vereine geworden.

Ein Dank gilt unserem Kooperationspartner und der evangelischen Kirche für die Bereitstellung des Geländes.